
 

 

PROCÈS-VERBAL 

DE L'AJOURNEMENT DE LA SÉANCE DU 8 AOÛT 2016 

TENU LE 30 AOÛT 2016  
 

Procès-verbal de l'ajournement de la séance ordinaire du mois d’août du conseil de 

la municipalité de Saint-Bonaventure, tenu le mardi 30 août 2016 à 19h30, dans la 

salle municipale, sous la présidence de Félicien Cardin, maire. 

 

Sont aussi présents, les conseillers Gilles Forcier, Raymond Paulhus, Gabriel 

Cheeney (à compter de 19h55), Keven Trinque et Guy Lavoie, ainsi que Claire 

Côté, directrice générale et secrétaire-trésorière. 

 

Madame la conseillère Marie-Josée Campagna est absente. 

 

Quorum 
Les membres du Conseil formant quorum, la séance est déclarée régulièrement 

constituée.   

 

 

16-08-11 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR   
16-08-11 Il est proposé par monsieur le conseiller Keven Trinque et unanimement résolu par 

les conseillers présents : 

 d’adopter l'ordre du jour en ajoutant les sujets suivants à l’item « Affaires 

nouvelles », tout en le laissant ouvert : 

a) vente camionnette 

b) offre de service architecte 

 ADOPTÉE 

 

 

 DÉPÔT DU RAPPORT FINANCIER 2015 ET RAPPORT DE L'AUDITEUR 
 Madame Diane Fortin, comptable agrée de la firme FBL, présente les états 

financiers de la Municipalité de Saint-Bonaventure pour l’année 2015 ainsi que le 

rapport de l’auditeur.  

 

   

 PÉRIODE DE QUESTIONS, 19H38 À 19H50 

 

 

 16-08-12 APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER 2015  
16-08-12 Il est proposé par monsieur le conseiller Raymond Paulhus et unanimement résolu 

par les conseillers présents : 

 d’approuver le rapport financier pour l'exercice terminé le 31 décembre 

2015 tel que présenté. 

 ADOPTÉE 

  

 

16-08-13 VENTE CAMIONNETTE F150 2001 
Considérant que des offres pour la camionnette F150 2001 devaient être reçues pour 

le 30 août à 16h00 et qu’une seule a été reçue; 

 

Considérant que le montant de l’offre est acceptable et accompagnée d’un chèque 

visé; 



16-08-13 Il est proposé par monsieur le conseiller Gilles Forcier et unanimement résolu par 

les conseillers présents :  

 d’accepter l’offre de monsieur Mario Lachapelle et de lui vendre la 

camionnette Ford F150 2001 au montant de 501.99 $. 

ADOPTÉE 

 

 

16-08-14 ÉTUDE CONCEPTUELLE, MISE À NIVEAU BIBLIOTHÈQUE 
Considérant l’offre de services de Demers Pelletier architectes pour réaliser une 

étude visant l’aménagement d’un agrandissement du Centre culturel afin de 

répondre aux besoins de la bibliothèque;  

 

Considérant que leur mandat consisterait à relever le bâtiment existant, fournir une 

esquisse du bâtiment agrandi et établir un budget de construction en fonction des 

besoins exprimés dans le document du Réseau-Biblio; 

 

Considérant que les honoraires sont basés sur une formule à taux horaires jusqu’à 

un maximum de 3 200 $ avant taxes; 

 

16-08-14 Il est proposé par monsieur le maire Félicien Cardin et unanimement résolu par les 

conseillers présents :  

 d’accepter l’offre de service préparée par M. Robert Pelletier, architecte, en 

date du 22 août 2016 pour un maximum de 3 200 $; 

 de financer cette dépense par le surplus accumulé libre. 

ADOPTÉE 

 

 

16-08-15 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
16-08-15 Il est proposé par monsieur le conseiller Keven Trinque et unanimement résolu par 

les conseillers présents : 

 de lever cette assemblée. 

ADOPTÉE 

 

 

 À 20h05, la séance est close. 

 

 

 

            

Félicien Cardin, maire    Claire Côté, dir. gén./secrétaire-trés. 

 

 

 

 

 

Par la présente, je certifie qu'il y a ou il y aura des crédits disponibles au poste 

budgétaire affecté par la  résolution numéro 16-08-14.  

 

 

 

        

Claire Côté, secrétaire-trésorière



 

 

 

 

 

 

 

 


